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Comma 1) APPROVAZIONE VERBALI SEDUTE 29 DICEMBRE 2023, 11 

GENNAIO E 1° FEBBRAIO 2024 

 

 

Il Comitato Esecutivo approva all’unanimità i verbali delle sedute del 13 

dicembre 2023, 11 gennaio e 26 febbraio 2024.  

[del. 1] 
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Comma 2) COMUNICAZIONI 

 

 

Il Presidente informa di aver partecipato a una riunione presso la Segreteria di 

Stato agli Affari Esteri il 21 c.m. riguardo al progetto Sport Diplomacy, iniziativa promossa dal 

Congresso di Stato lo scorso anno. L’incontro si è tenuto in assenza dei titolari delle Segreterie 

coinvolte e con il collegamento da remoto dell’Ambasciatore a Parigi Leopoldo Guardigli. Riferisce 

che si sta lavorando alla fase due del progetto e di aver individuato tre tappe fra cui l’Anniversario 

di Ayrton Senna, il 1° maggio, il passaggio del Tour de France il 26 giugno e le Olimpiadi a Parigi il 

mese successivo. 

In merito alle Olimpiadi di Parigi 2024, nell’accennare gli argomenti affrontati dal 

Board dell’EOC tenutosi il 6 c.m. a Madrid, il Relatore informa che il progetto di una Hospitality 

House europea è stata escluso in considerazione degli elevati costi e lo scarso interesse dei Comitati  

Olimpici, la maggior parte dei quali ha già attivato iniziative private o in collaborazione con altri 

NOC. Mentre sta prendendo piede l’idea di uno spazio dedicato all'interno del Club France per una 

“Casa Europea”, apparentemente molto più vantaggioso per promuovere l'EOC e l'Unità Europea e 

si sta preparando un ricevimento organizzato dai Comitati Olimpici Europei per il 28 luglio p.v. 

Viene data lettura di una nota della Protezione Civile che ringrazia il CONS per la 

messa a disposizione del Multeventi e la sospensione di tutte le attività domenica 11 febbraio giorno 

in cui è stato rimosso e fatto brillare l’ordigno bellico rinvenuto al cantiere del Serravalle B. 

Il Presidente prosegue referendo in merito agli aggiornamenti sui procedimenti in 

corso in Tribunale con l’escussione dell’ex-titolare della Barchemicals e dell’autista per l’incidente 

presso la Piscina dei Tavolucci e l’ordinanza del Commissario della Legge per l’impugnazione della 

delibera del Consiglio Nazionale del 6 novembre da parte della FSGC. 

A seguito del recente interrogatorio, come riferito dal nostro legale, il termine per 

la presentazione delle memorie, ovvero fine mese, è stato posticipato di un altro mese mentre si 

prende atto che il Giudice ha respinto l’istanza di sospensiva avanzata dalla FSGC e si è dichiarato 

competente a derimere la vertenza. Tuttavia non ritiene sussistervi alcun grave pericolo o danno 

irreversibile nei confronti della FSGC e quindi non ha disposto alcuna sospensione cautelativa 

riguardo alla delibera in applicazione dei nuovi criteri dei Contributi Ordinari. 

Il Comitato Esecutivo prende atto della decisione del Tribunale Amministrativo e 

dispone al Segretario Generale di informare conseguentemente le Federazioni sportive con 

un’apposita circolare sull’esito avverso dell’istanza di sospensiva. 

[del. 2] 
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Comma 3) MANIFESTAZIONI CONS 2024 

 

 

Il Presidente rende noto all’Esecutivo in merito alle iniziative di promozione 

avanzate al Congresso di Stato in occasione delle prossime Olimpiadi di Parigi per le quali non vi 

sono novità al momento e si resta in attesa di un riscontro nella seduta posticipata di giovedì p.v. 

Nel frattempo, si effettuerà il sopralluogo programmato a Parigi il prossimo fine 

settimana, dove con l’assistenza dell’Ambasciatore sammarinese in loco, il Capo Missione e 

l’Ufficio Sportivo, saranno nuovamente contattati le strutture d’interesse per le serate istituzionali e 

verificate, con dettagli alla mano, le disponibilità e le condizioni per disporre di ulteriori alloggi, 

fuori dal circuito ufficiale olimpico per il CONS durante le Olimpiadi. 

Il Presidente aggiorna in merito al recente colloquio con i titolari di Giorgia 

Boutique e di una nuova proposta di capi per la divisa olimpica a seguito di contatti con il marchio 

Bugatti al seguito dei quali sono scaturite alcune soluzioni di reciproca soddisfazione per contenere 

la spesa entro i limiti individuati e fissati. 

Dopo una panoramica sui nuovi articoli proposti, il Segretario Generale 

suggerisce di definire quanto prima un accordo economico con la sottoscrizione di un contratto di 

sponsorizzazione per la fornitura di articoli con marchi esclusivi, apportando tuttavia gli adeguati 

abbinamenti e personalizzazioni con prezzi ridotti rispetto a quelli di mercato in considerazione 

della visibilità che l’azienda fornitrice conseguirà dall’abbinamento e dai servizi che la stessa 

azienda potrà mettere a disposizione, locali e ambienti inclusi, durante il periodo dei Giochi. 

Il Relatore concorda e interpella l’Esecutivo per confermare il gradimento degli 

ultimi modelli proposti e se l’orientamento risulti favorevole per avviare la trattativa finale dato che 

Giorgia Boutique ha l’esclusiva del marchio Bugatti nella Repubblica di San Marino. Infatti, la già 

nota casa automobilistica italiana, ha lanciato da qualche tempo una propria linea di abbigliamento 

di lusso, utilizzando tessuti pregiati che potrebbero contraddistinguere lo stile della delegazione 

sammarinese durante la sfilata a Parigi.  

Il Comitato Esecutivo concorda e ribadisce la necessità di limitare la spesa per la 

fornitura della divisa ufficiale, sia per la linea maschile sia per quella femminile, sotto l’importo 

prefissato a settembre, limitando se del caso il quantitativo dei capi e da mandato all’Ufficio di 

procedere con la trattativa privata con Giorgia Boutique. [del. 3] 

Per quanto riguarda il materiale sportivo, il Comitato Esecutivo prende visione 

dei modelli proposti dal marchio Marcon di Bologna, presente un commerciale appositamente 

invitato per l’occasione, afferenti a una linea differente dallo standard adottato per il triennio appena 

trascorso, trattandosi di vestire la delegazione olimpica all’ultima e la più rilevante partecipazione 

del ciclo olimpico. Dopo un’ampia panoramica sui capi indicati dal commerciale di Macron, si 

conviene di richiedere una nuova proposta in altro tessuto e tonalità, tenuto conto della stagionalità 

del periodo e dei colori più attinenti ai colori nazionali. 

Per quanto riguardano le serate istituzionali da organizzarsi a Parigi, il Presidente 

propone di soprassedere, al momento, alla proposta omnicomprensiva di accesso a Casa Italia, 

importo complessivo di oltre € 35.000, offre al CONS una disponibilità giornaliera e per tutto il 

periodo un tavolo riservato e permanente per sei ospiti e la possibilità di usufruire di spazi comuni 

per conferenze e salottino, in base alle disponibilità da concordare. 
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Comma 3) MANIFESTAZIONI CONS 2024 

 

 

In alternativa tenuto conto della serata al Printemps Haussmann, già verificata di 

gradimento come sede idonea per location e per qualità dei servizi offerti ai prezzi proposti, 

suggerisce di organizzare una cena su una “bateaux mouche” sulla Senna, in un ambiente 

suggestivo e altrettanto attrattivo per gli ospiti. 

Il Comitato Esecutivo, concorda e in attesa del riferimento sollecitato al 

Congresso di Stato sulle proposte poste sul tavolo, invita il Capo Missione a verificare in occasione 

del prossimo sopralluogo, le condizioni per organizzare un evento su battello-ristorante in 

alternativa al locale in precedenza individuato o all’offerta di Casa Italia.  

[del. 4] 

In merito alle iniziative da mettere in piedi a San Marino durante i Giochi, 

l’Esecutivo valuta con interesse la possibilità di organizzare un punto di ritrovo, limitatamente nelle 

giornate in cui gli atleti sammarinesi scendono in gara, allestendo in un’apposita area dedicata allo 

scopo con un maxi-schermo con diretta sugli eventi della giornata. 

Riguardo all’incarico di Olympic Attaché e a una proposta di sponsorizzazione 

rivolta a un imprenditore statunitense, il Comitato Esecutivo accordandosi sull’ammontare 

dell’offerta a fronte di determinati impegni e condizioni di partecipazione affida l’incarico al 

Presidente di trattare un accordo di mutuo interesse. Autorizza altresì a negoziare un servizio 

stampa, per un periodo più ampio di copertura (da giugno a settembre) con l’Agenzia ITAL PRESS 

il cui onere non superiore a € 5.000. 

[del. 5] 

Il Segretario Generale informa che dopo un primo e informale contatto con il 

Direttore di Dipartimento Pubblica Istruzione è stato appurato che l’anno scolastico 2024-2025 avrà 

inizio nella settimana dal 16 settembre 2024 e confermando per quest’anno le lezioni anche il 

sabato. 

Il Presidente propone di informare le Federazioni in merito alla data di 

Sportinfiera 2024 che in base all’informativa pervenuta per le vie brevi, sarà organizzata dal 21 al 

22 settembre p.v. 

L’Esecutivo concorda e conferma l’appuntamento per la data prescelta. 

[del. 6] 
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Comma 4) PROGRAMMA DI POLITICA SPORTIVA - IMPIANTI 

 

 

Il Segretario Generale in merito alla norma di cui all’art. 14, comma g) della 

legge di bilancio 23 dicembre 2022 che prevede l’esenzione fiscale sulle indennità, i premi, i gettoni 

e simili percepite dagli atleti d’interesse nazionale che conseguono risultati agonistici ai Giochi 

Olimpici e/o Campionati e/o competizioni di livello mondiale, riferisce che a seguito di alcuni 

solleciti da parte di alcuni soggetti interessati, è stato appurato, interpellando l’Ufficio Tributario, 

che in base alla norma citata, non sono da considerare esenti i premi o riconoscimenti similari 

percepiti in altri eventi sportivi, non citati dalla Legge (es. Giochi del Mediterraneo o Campionati 

Europei) seppur trattandosi di AIN.  

Il Comitato Esecutivo prende atto.  

Il Vice Presidente riferisce informalmente sull’esito del vaglio delle candidature 

da parte del Tavolo Scuola-Sport, dove il gruppo di lavoro si è riunito recentemente per esaminare i 

curricula degli studenti e il possesso dei requisiti richiesti per l’accesso al Progetto Studente-Atleta. 

Rendo noto che oltre settanta richieste sono state avanzate dalle famiglie di atleti 

appartenenti a dodici Federazioni diverse, mentre le proposte accolte rappresentano circa il 10%. 

Gli studenti-atleti che non hanno visto accolta la richiesta, potranno tuttavia 

avvalersi delle clausole di Autoregolamentazione della Scuola, mentre le principali motivazioni che 

hanno portato a un’attenta selezione da parte del Tavolo sono state la valenza delle prestazioni 

sportive degli atleti, che ricorda devono essere di alto profilo, nonché l’intensità dell’impegno 

sportivo e l’elevata frequenza degli allenamenti, a livello quotidiano. 

Il Comitato Esecutivo prende atto del riferimento e rimane nell’attesa di ricevere 

il verbale scaturito e conoscere i dettagli della selezione effettuata che saranno resi noti a breve. 

Il Segretario Generale riferisce di aver convocato i legali del Tribunale Sportivo 

oltre al membro Marco Rossini, per discutere e affrontare l’impatto del Regolamento della 

Safeguarding Policy sull’attuale ordinamento di Giustizia Sportiva. Avvisa tuttavia che l’incontro 

non ha avuto luogo per una serie d’impegni concomitanti e indifferibili dell’ultimo momento, da 

parte della maggioranza dei componenti. 

L’Esecutivo prende atto e il Presidente invita la segreteria generale a riconvocare 

il gruppo anticipando l’intenzione di voler presenziare al prossimo incontro. 
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Comma 4) PROGRAMMA DI POLITICA SPORTIVA - IMPIANTI 

 

 

Il Segretario Generale aggiorna circa lo sviluppo della progettazione del 

ConSums Arena.  

Informa che nei giorni scorsi è pervenuto da parte dell’Ing. Luca SIBANI, 

incaricato a mezzo disciplinare approvato con delibera n. 6 del 6 novembre 2023, l’esito della 

progettazione della struttura in elevazione in legno lamellare, in particolare il progetto 

architettonico con allegati i disegni del “Elaborato E1 - Struttura in legno lamellare”, il Computo 

Metrico Estimativo (CME) e la descrizione comprensiva di stima dei costi della parte strutturale in 

legno (Prot. n. 0348 del 21 febbraio 2024). 

Sulla base di tale progettazione sarà necessario impostare una nuova gara di 

appalto da parte del Settore Tecnico del CONS e del Responsabile del Procedimento con il supporto 

dell’AASLP nel rispetto della delibera del Congresso di Stato n. 32 del 12 luglio 2021, 

successivamente aggiornata con delibera n. 33 del 26 giugno 2023. 

Il completamento della progettazione della copertura in legno lamellare ha inoltre 

consentito all’Ing. Livio BENEDETTINI, incaricato a mezzo disciplinare nella seduta del Comitato 

Esecutivo del 14 dicembre 2021, di finalizzare la progettazione delle opere di fondazione tramite un 

riadattamento del progetto strutturale esecutivo e la redazione di un’evoluzione del progetto 

architettonico delle opere di fondazione che hanno determinato un conseguente aggiornamento del 

CME in termini di quantità richieste a parità di voci.  

In data odierna sono stati protocollati (con Prot. n. 0381) la perizia dell’Ing. 

BENEDETTINI comprensiva di Progetto architettonico esecutivo, Progetto strutturale esecutivo e 

CME aggiornato il quale prevede un valore complessivo delle opere di fondazione pari a € 

107.458,84 che, rispetto al precedente d’importo di € 95.772,55, utilizzato come base d’asta a 

sconto nella gara d’appalto del 15 settembre 2022 (Prot. n. 1994) emessa dal CONS il 15 settembre 

2022 per individuare l’impresa appaltatrice delle opere di fondazione, vede le stesse voci di costo e 

i medesimi prezzi unitari, ma le quantità aumentate in virtù del nuovo dimensionamento 

commisurato ai pesi della copertura.  

Il Direttore dei Lavori ha inoltre effettuato anche una verifica circa la variazione 

dei prezzi unitari in considerazione del tempo intercorso dopo l’aggiudicazione della gara di appalto 

(settembre 2022) ed è emerso che complessivamente i prezzi sono variati in media di circa un 2-3%, 

tenendo come base di riferimento il prezziario dell’Umbria aggiornato a gennaio 2024, il medesimo 

utilizzato nel 2022 per redigere il CME allegato alla gara di appalto.  

Tale modesto scostamento è emerso confrontando l’importo dei lavori pari a € 

95.772,55 del CME del 2022 con quello a quantità invariate e prezzi aggiornati pari a € 97.013,51. 

Pertanto nel nuovo e definitivo computo metrico, sono state aggiornate le quantità mantenendo i 

prezzi del 2022 senza alcuna revisione per un importo complessivo pari a € 107.458,84. 

Il completamento della progettazione ha inoltre consentito di presentare in data 16 

febbraio 2024 l’istanza per la realizzazione del padiglione polifunzionale ad archi con struttura in 

legno lamellare finalizzata a ricevere l’autorizzazione strutturale dal competente Servizio Controllo 

Strutture della Protezione Civile, trasmessa in copia al CONS dall’Ing. Livio BENEDETTINI con 

Prot. n. 0368. 
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Comma 4) PROGRAMMA DI POLITICA SPORTIVA - IMPIANTI 

 

 

Alla luce di quanto sopra esposto il Relatore ricorda anche le tempistiche per la 

realizzazione dell’opera fissate con delibera di Congresso di Stato n. 33 del 26 giugno 2023, che ha 

aggiornato i termini della prima delibera n. 32 del 12 luglio 2021, per effettuare il completamento 

dei lavori entro la fine dell’anno in corso e conseguentemente la necessità di avviare il cantiere 

entro la data di scadenza della concessione edilizia (5 maggio 2024) e di completare le opere di 

fondazione entro e non oltre il 15 luglio 2024. 

Stante situazione complessiva appena esposta, interviene il Presidente 

evidenziando l’opportunità di poter attingere alla graduatoria della gara di appalto Prot. n 1994-15-

09-2022 per avviare i lavori di fondazione al più presto, invitando l’impresa aggiudicataria a 

rendersi disponibile per la firma del contratto con il CME aggiornato a € 107.458,84, previa 

legittimità da parte dell’organo competente dell’integrazione di spesa e della validità della 

procedura, in considerazione del fatto che sono decorsi i termini per la regolare firma del contratto. 

Qualora tale impresa, che aveva proposto uno sconto del 4,6%, non fosse più disponibile dovrebbe 

essere interpellata la seconda in graduatoria che aveva proposto uno sconto dell’1,79%. 

Il Presidente ritiene di lasciare come soluzione residua l’emissione di una nuova 

gara di appalto che comporterebbe senza dubbio l’impossibilità di rispettare i tempi per la 

realizzazione dell’opera e, verosimilmente, un ulteriore aggravio economico viste le costanti 

evoluzioni dei prezzi, scenari non compatibili con i principi di efficienza ed economicità della 

spesa. 

Il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento del Segretario Generale e le 

considerazioni del Presidente, prende atto dell’esito della progettazione da parte degli Ing.ri Livio 

BENEDETTINI e Luca SIBANI e autorizza gli Uffici del CONS a prendere contatti con l’impresa 

aggiudicataria della gara di appalto Prot. n. 1994-15-09-2022 per sondare la disponibilità alla firma 

del contratto aggiornato e, in caso negativo, con la seconda in graduatoria. 

Autorizza, altresì, a interpellare, successivamente, la Commissione di Controllo 

della Finanza Pubblica per chiedere la legittimità dell’integrazione di spesa e del procedimento, 

invitando i competenti settori del CONS di adoperarsi al massimo per consentire al più presto 

l’apertura del cantiere delle opere di fondazione e per emettere la gara di appalto per la parte di 

copertura, inclusi gli impianti accessori. 

[del. 7] 
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Il Segretario Generale riferisce all’Esecutivo che sono pervenute due note da 

parte della Federazione Gioco Calcio in merito a richieste di autorizzazione, per manutenzioni 

straordinarie in alcuni impianti sportivi in gestione delegata.  

La prima, tesa per avanzare, da parte del CONS, una variante al Piano 

Particolareggiato del Centro sportivo di Fiorentino stante l’intenzione e l’interesse della FSGC di 

ristrutturare gli spogliatoi allo Stadio Federico Crescentini, mediante la costruzione di un nuovo 

fabbricato, in sostituzione dell’esistente. Tuttavia, stante la necessità di dover esprimere il parere in 

tempi celeri in vista dell’ultima convocazione della CPT prima dell’avvio della gestione ordinaria di 

fine legislatura, il Relatore informa di aver informato il Presidente di tale necessità e, dopo 

consultazione del referente dell’Ufficio Tecnico CONS e del progettista Remo GIANCECCHI 

incaricato dalla FSGC, di aver formalizzato la richiesta agli organismi competenti, come da 

documento posto agli atti. 

Sentito il riferimento, integrato con l’intervento del membro Vannucci, delegato 

agli impianti sportivi, il Comitato Esecutivo, approva, a ratifica, la richiesta di variante di P.P. così 

sollecitato dal progettista, confermando i rilievi esposti nella nota. 

[del. 8] 

La seconda con la quale comunica di aver pianificato, indicativamente nell’estate 

2024, il rinnovo dei tappeti sintetici dei campi sportivi di Faetano e Montegiardino. La sostituzione 

dei manti si rende necessaria per l'usura degli stessi che non sono più omologabili. Anticipa che 

come in precedenza, i manti sostituiti saranno messi a disposizione, in primis, delle Federazioni 

interessate che ne facciano richiesta e qualora non pervengano richieste, saranno smaltiti a spese e 

cura della FSGC secondo le normative vigenti.  

Il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento approva e autorizza la FSGC alle 

condizioni annunciate. 

[del. 9] 
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Viene data lettura di una nota della Federazione Atletica che intende cambiare la 

destinazione d’uso del contributo straordinario stanziato per i Balkan Under 20 Championships di € 

1.000 da riconoscere per i Campionati dei Piccoli Stati d’Europa a Gibilterra. 

Il Comitato Esecutivo, sentito il parere conforme della Commissione Tecnica, 

autorizza il cambio d’uso come richiesto dalla Federazione. [del. 10] 

Il Segretario Generale riferendosi alla necessità di dover dare disposizioni a 

breve circa l’erogazione della prima e successive rate del Contributo Ordinario 2024, interpella 

l’Esecutivo per l’orientamento sulla base dei nuovi Criteri introdotti. 

Il Comitato Esecutivo dopo attenta valutazione e analisi dell’applicazione dei 

nuovi Criteri per l’erogazione dei contributi, per determinare in modo coerente le rate del 

Contributo Ordinario 2024 stabilisce di verificare l’importo derivante dalla media dei volumi di 

bilancio federali degli ultimi quattro anni (2020, 2021, 2022 e 2023), distinguendo per fasce quelle 

FSN/DSA che riportano un importo inferiore ai € 500.000 (esente da detrazioni), o se superiori al 

mezzo milione ma inferiore ai € 750.000 (fascia 30%), superiore ai € 750.000 ma inferiore al 

milione (fascia 60%) e infine superiore al € 1.000.000 (fascia 90%), calcolando l’importo della 

prima rata del Contributo Ordinario 2024 pari al 40% dell’85% dell’importo del Contributo 

Ordinario assegnato nel 2023. 

Per la liquidazione della prima e successive rate, il Presidente suggerisce di: 

1) Erogare il 100% dell’importo della prima rata così calcolata qualora il volume 

di bilancio rientri sotto la soglia dei € 500.000. 

2) Erogare l’importo ridotto del 30%, 60% o 90% dell’importo della prima rata 

così calcolata in base alla fascia di volume di bilancio e qualora l’importo 

medio degli ultimi 4 anni superi la soglia dei € 500.000. 

3) Erogare la seconda rata del Contributo Ordinario 2024, sulla base del 30% del 

calcolo effettivo determinato con l’introduzione dei nuovi Criteri approvati dal 

Consiglio Nazionale, applicando sugli importi, le riduzioni se rientranti nelle 

fasce superiori ai € 500.000, come indicato ai punti 1 e 2. 

4) Erogare infine il saldo del Contributo Ordinario 2024, ovvero la differenza del 

Contributo Ordinario 2024 e gli importi delle prime due rate già liquidate nel 

corso dell’anno, tenendo presente sempre le riduzioni di cui al punto 2. 

In considerazione della vertenza riguardo alla deliberazione del Consiglio 

Nazionale del 6 novembre 2023, gli importi derivanti dalle riduzioni, così come previsto dai nuovi 

Criteri saranno temporaneamente accantonati e non distribuiti, in attesa dell’esito del procedimento 

in atto presso il Tribunale Amministrativo. 

Il Comitato Esecutivo concorda sulla proposta e approva la ripartizione delle rate 

riportate in tabella che segue, con l’accantonamento delle somme detratte sugli importi 

dell’Ordinario 2024 e delibera l’erogazione della prima rata applicando, laddove occorra, le 

detrazioni previste alle FSN con un volume di bilancio federale annuale medio calcolato negli 

ultimi 4 anni, superiore a €. 500.000 come previsto dai nuovi Criteri approvati dal C.N. [del. 11]. 
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CONTRIBUTI ORDINARI ALLE FEDERAZIONI ANNO 2024 

FEDERAZIONE Contributo  
2023 

Importo 85% del  
C.O. 2023 

Importo 40%  
sull’85% del 2023 

Prima Rata 
2024 [vedi Nota] 

Aeronautica € 9.000 € 7.650 € 3.060 € 3.060 
Arti Marziali € 22.140 € 18.820 € 7.530 € 7.530 
Atletica Leggera € 29.430 € 25.020 € 10.010 € 10.010 
Attività Subacquee € 8.820 € 7.500 € 3.000 € 3.000 
Automotoristica € 27.720 € 23.560 € 9.420 € 9.420 
Baseball Softball € 27.270 € 23.180 € 9.270 € 9.270 
Biliardo Sportivo € 5.130 € 4.360 € 1.740 € 1.740 
Bowling  € 9.540 € 8.110 € 3.240 € 3.240 
Caccia € 7.830 € 6.660 € 2.660 € 2.660 
Ciclismo € 14.220 € 12.090 € 4.840 € 4.840 
Cronometristi € 0 € 0 € 0 € 0 
Ginnastica € 21.420 € 18.210 € 7.280 € 7.280 
Golf € 18.360 € 15.610 € 6.240 € 6.240 
Giuoco Calcio € 105.030 € 89.280 € 35.710 € 3.571 
Ippica € 11.340 € 9.640 € 3.860 € 3.860 
Judo € 12.780 € 10.860 € 4.340 € 4.340 
Motociclistica € 4.230 € 3.600 € 1.440 € 1.440 
Nuoto € 21.690 € 18.440 € 7.380 € 2.952 
Pallacanestro € 33.750 € 28.690 € 11.480 € 11.480 
Pallavolo € 27.990 € 23.790 € 9.520 € 9.520 
Pesca Sportiva € 18.810 € 15.990 € 6.400 € 6.400 
Pesi € 5.850 € 4.970 € 1.990 € 1.990 
Roller Sports € 5.490 € 4.670 € 1.870 € 1.870 
Rugby € 4.860 € 4.130 € 1.650 € 1.650 
Scacchi € 9.450 € 8.030 € 3.210 € 3.210 
Sport Bocce € 20.970 € 17.820 € 7.130 € 7.130 
Sport Invernali € 22.770 € 19.350 € 7.740 € 7.740 
Sport Speciali € 16.920 € 14.380 € 5.750 € 5.750 
Tennis € 24.120 € 20.500 € 8.200 € 3.280 
Tennistavolo € 33.210 € 28.230 € 11.290 € 11.290 
Tiro a Segno € 5.850 € 4.970 € 1.990 € 1.990 
Tiro a Volo € 16.470 € 14.000 € 5.600 € 5.600 
Tiro con l'arco € 17.820 € 15.150 € 6.060 € 6.060 
Vela € 8.100 € 6.890 € 2.760 € 2.760 

Totali € 628.380 € 534.150 € 213.660 € 213.660 

Nota: le detrazioni sulle rate del Contributo Ordinario saranno applicate qualora il volume di 

bilancio federale annuale calcolato sulla media degli ultimi 4 anni (2023 incl.) saranno come segue: 

se inferiore a € 500.000               nessuna detrazione 

se tra €.500.001 e € 750.000       detrazione pari al 30% del contributo calcolato 

se tra €.750.001 e € 1.000.000    detrazione pari al 60% del contributo calcolato 

superiore a € 1.000.000           detrazione pari al 90% del contributo calcolato 
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Il Segretario Generale riprendendo il riferimento in merito alla progettazione 

dell’opera “ConSums Arena”, aggiorna l’Esecutivo a seguito dell’adozione della delibera n. 26 nella 

seduta del 29 dicembre 2023 circa i contatti intercorsi tra il Settore Tecnico del CONS e i progettisti 

interpellati per predisporre la relazione dell’antincendio, per svolgere la progettazione dell’impianto 

elettrico, la funzione di collaudatore e il coordinamento della sicurezza.  

In esito a tali colloqui intrattenuti e sulla base de preventivi presentati dai relativi 

progettisti contattati, sono scaturiti quattro disciplinari d’incarico da assegnare per la realizzazione 

dell’opera. Nell’ordine, i professionisti sono i seguenti: 

- Marino CASAGRANDE (COE 18886), finalizzato alla stesura della 

Relazione Antincendio della Struttura, per € 1.500; 

- Claudio MAZZA (COE 5473), finalizzato alla progettazione, direzione lavori 

ed assistenza per il collaudo dell’impianto elettrico, per € 3.180; 

- Livio BENEDETTINI (COE 7643) finalizzato a redigere il Piano di Sicurezza 

e di Coordinamento (PSC), per € 7.700; 

- AED WORKS S.r.l. (C.O.E. SM29681) nella persona del socio progettista 

Simone Casadei, finalizzato al collaudo strutturale dell’opera, per € 2.971. 

Il Comitato Esecutivo nel prendere atto del riferimento e viste le bozze dei 

quattro disciplinari di incarico, delibera il conferimento degli incarichi come sopra indicato, previa 

acquisizione del parere favorevole da parte del Congresso di Stato e del superamento dei controlli di 

legittimità nel rispetto della normativa vigente, in particolare dell’art. 73 della Legge 21 dicembre 

2009 n. 168 e dell’art. 44 della Legge n. 150 del 2012. 

Demanda al Segretario Generale di predisporre la documentazione necessaria alla 

richiesta di concessione del parere preventivo da trasmettere alla Segreteria di Stato competente, 

tenuto conto che la spesa per i disciplinari di incarico sopra indicati verrà imputata nell’impegno n. 

484 Cap. 855 “Tensostruttura ConSumsArena”.  

[del. 12] 
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Viene data lettura di una nota prot. 0221 della Federazione Gioco Calcio: 

 

Con la presente siamo a richiedere l'autorizzazione all'immatricolazione e l'intestazione a 
codesto Comitato Olimpico, di n° 2 pullmini (nuovi e quindi da immatricolare per la prima 
volta) che abbiamo acquistato recentemente per il trasporto di atleti per l'attività del calcio. 

1. Veicolo per trasporto atleti 

Fabbrica/Tipo: FORD TRANSIT CUSTOM 2.0 TDCI 136CV L2 COMBI TREND 
Posti: n° 9  

Questo mezzo andrà a sostituire il pulmino targato RSM J3675 (OPEL Vivaro 2.0 CDTI 
120CV 9 posti) che abbiamo permutato con il nuovo (vedi proposta d'acquisto) 

2. Veicolo per trasporto atleti 

Fabbrica/Tipo: FORD TRANSIT CUSTOM 2.0 TDCI 136CV L2 COMBI TREND 
Posti: n° 9  

Questo mezzo andrà a sostituire il pulmino targato RSM J9330 (OPEL Vivaro 2.0 CDTI 
115CV 9 posti) che abbiamo permutato con il nuovo (vedi proposta d'acquisto) 

Alleghiamo alla presente richiesta le due proposte d'acquisto firmate per accettazione.  

Siamo a disposizione per eventuali chiarimenti.  

 

Distinti saluti. 

F.to Marco Tura 

Presidente FSGC 

 

Il Comitato Esecutivo approva e autorizza le richieste di immatricolazione da 

parte del CONS, a nome e per conto della Federazione Gioco calcio.  

[del. 13]. 
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Al termine dei lavori della seduta, il membro Marco Rossini annuncia di aver già 

inviato, sia al CONS sia alla BARCHEMICALS tramite apposita comunicazione, la quantificazione 

economica dei danni subiti a seguito dell’incidente presso la Piscina dei Tavolucci il 22 novembre 

2022 per l’errata fornitura di prodotti chimici da parte dell’impresa appaltatrice per il trattamento 

dell’acqua. 

Per quanto riguarda la corresponsione al CONS del canone per l’uso degli spazi 

acqua nelle due strutture natatorie e relative all’anno 2023, conferma le perduranti difficoltà nel 

poter provvedere al saldo di quanto previsto entro tempi brevi e invoca al più presto, un incontro 

con i referenti degli Uffici per discutere e negoziare l’importo e le condizioni d’uso che la 

Federazione Nuoto non è più in grado oggi, né di sostenere e né di soddisfare. 

Non essendoci argomenti da trattare, la seduta è tolta alle ore 23.30. 

 

 

IL SEGRETARIO GENERALE VERBALIZZANTE 

     - Eros Bologna - 


